



Poder Judicial debe seguir dando resultados a la nación; México necesita a los poderes: diputada Marcela Guerra

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, hizo votos para que el Poder Judicial siga dando resultados a la nación y al México que tanto necesita a los poderes. “Que se mantenga el equilibrio de poderes y esa separación sana en el sistema de la República, de pesos y contrapesos”. Al acudir al primer informe de labores de la ministra presidenta del Poder Judicial de la Federación (PJF), Norma Lucía Piña Hernández, y en declaraciones a la prensa, llamó a seguir avanzando en los derechos de las personas y poner en el centro del debate, los derechos humanos.

<https://www.voragine.com.mx/2023/12/14/poder-judicial-debe-seguir-dando-resultados-a-la-nacion-mexico-necesita-a-los-poderes-diputada-marcela-guerra/>